

Atteindre l'excellence, une vision renouvelée de l'éducation en Ontario

Des analyses internationales placent maintenant le système scolaire ontarien parmi les vingt meilleurs au monde. Le taux de diplomation des jeunes ontariens atteint maintenant 83 % soit une augmentation de 15 % en moins de 10 ans. Cette remarquable progression est le résultat de la mise en œuvre d'une vision renouvelée de l'éducation en Ontario *Atteindre l'excellence*. Mme Janine Griffore présentera les quatre objectifs de cette politique soit atteindre l'excellence, assurer l'équité, rehausser la confiance du public et promouvoir le bien-être des élèves.

Elle traitera particulièrement de ce dernier objectif et présentera des initiatives qui visent à déterminer des indicateurs pour mesurer le bien-être des élèves à l'école. Pour atteindre cet objectif, L'Ontario veut s'assurer que chaque élève puisse développer une santé mentale et physique optimale ainsi qu'un sentiment d'appartenance à sa communauté, cultiver une image de soi positive et, enfin, avoir les compétences nécessaires pour faire des choix éclairés. L'adoption d'une approche holistique de soutien aux enfants et la création de milieux sains, sécuritaires et invitants placent le bien-être des élèves au cœur des priorités du système d'éducation. Mme Griffore présentera quelques initiatives provinciales telles que la *Politique d'aménagement linguistique* qui s'inscrivent précisément dans cette visée.

« L'amélioration du rendement et de l'engagement des élèves est intimement liée à nos efforts communs et coordonnés en vue d'assurer le bien-être social, affectif, mental et physique des enfants et des jeunes. »

Ontario Public School Boards Association